



## EIN FROHES & GESUNDES JAHR 2022

01. Januar 2022

Liebes Mitglied der Zukunftsstiftung Gersfeld-Ebersburg e.V.,

wir alle hatten es uns anders erhofft. Auch das Jahr 2021 stand wieder ganz im Zeichen der Corona Pandemie. Selbst wenn im Sommer soziales und kulturelles Leben wieder zaghafte möglich geworden war, der ein oder andere Gersfelder Verein seine Aktivitäten wieder aufnahm und die Schulen wieder in den Regelbetrieb wechselten, sind wir jetzt im Winter wieder zurück auf Anfang. Er ist geprägt durch eine große Unsicherheit und in vielen Fällen sicherlich auch Müdigkeit, sich immer und immer wieder mit dem leidigen Thema Corona auseinander setzen zu müssen. Die Zukunftsstiftung, die angetreten war, unsere lokalen Einrichtungen und Vereine bei der positiven Gestaltung des Strukturwandels in unserer Region finanziell zu unterstützen, wurde im wahrsten Sinne des Wortes „ausgebremst“, da nun schon seit dem Frühjahr 2020 – also direkt seit Beginn unserer Projektförderungen – ein Zusammenkommen nicht oder nur noch sehr eingeschränkt möglich war und deshalb bislang nur zwei von 8 Projekten umgesetzt werden konnten. Dies waren die Unterstützung der „Ferienspiele für Grundschul Kinder“ der Offenen Jugendarbeit Gersfeld und die Unterstützung des Generationenvereins Miteinander-Füreinander Oberes Fuldata e.V. auf dem Weg zu einer strukturellen Zukunftssicherung. Die anderen Antragsteller erhielten die Garantien, ihre zugesagten Projektgelder dann abrufen zu dürfen, sobald die Durchführung ihrer Projekte wieder möglich ist, was hoffentlich im kommenden Jahr der Fall sein wird.

Für die Zukunftsstiftung bedeutet dies, dass uns nach durchstandener Corona-Pandemie ein Neustart gelingen muss. Ein Neustart, bei dem wir auf Ihre Mithilfe angewiesen sind. Ihre Mithilfe bei der Sensibilisierung und Mobilisierung möglichst vieler Menschen in Gersfeld und Ebersburg, sich mithilfe der Zukunftsstiftung für ihre Mitmenschen und eine gutes Leben in allen Lebensphasen in unserer Region einzusetzen. Wir freuen uns drauf!

In diesem Sinne ein frohes und gesundes Jahr 2022!

Es grüßt Sie herzlich der Vorstand,

*Jan Garlepp, Dr. Hans Unbehauen, Alexander Baier, Martin Gutermuth, Martin Herget & Lisa Knur*

### WAS SIE SCHON JETZT TUN KÖNNEN:

- **Setzen Sie sich mit Ihrem Namen für die Zukunftsstiftung ein!** Schreiben Sie uns, warum Sie die Zukunftsstiftung unterstützen und erlauben Sie uns eine Veröffentlichung in den lokalen Medien.
- **Werden Sie Botschafter/ Multiplikator der Zukunftsstiftung!** Erzählen Sie Ihren Freunden und Kollegen von der Zukunftsstiftung. Werben Sie bei befreundeten Staatsanwälten oder Richtern dafür, dass Bußgelder der Zukunftsstiftung zugesprochen werden.
- **Werden Sie kreativ in der Generierung von Einnahmen für zukünftige Projekte!** Wünschen Sie sich für Ihren nächsten feierlichen Anlass eine Spende an die Zukunftsstiftung statt einem Geschenk, Blumen oder einer Kranzspende.  
  
Stellen Sie Kontakt zu Stiftungen oder Organisationen her, die bereit sein könnten die Zukunftsstiftung zu unterstützen.

GESUCHT: UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE ÖFFENTLICHKEITSARBEIT